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 Anfragen-Nr.   

 AF-0054/2019  

Anfrage 

Herr Uwe Schenke 
Mitglied der DIE-LINKE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Grünschnitt 
 

 

I. Sachverhalt 
 
In den 1990er Jahren wurde als ein Beitrag zur Stadtentwicklung das Wohngebiet Karlskuppe 
angelegt. Seit dieser Zeit tragen die Bewohner zur Aufwertung und Erhaltung ihres Wohnumfeldes 
aktiv bei. So pflegen sie seit vielen Jahren auch Grünflächen, die eigentlich in den 
Verantwortungsbereich der Stadt gehören (siehe Anlage). Seit November vergangenen Jahres wurde 
der Grünschnitt durch den AZV nicht mehr entsorgt. Auch persönliche Gespräche führten zu keiner 
Einigung. Daraufhin stellten Bürger ihr Engagement ein. In diesem Jahr wurde der hier abgebildete 
Bereich – Kreuzung Karlskuppe/An der Grenzhecke – nicht bereinigt. Dadurch kommt es nicht nur zu 
ungepflegten städtischen Grünflächen, sondern die Fahrbahn wurde an dieser Stelle so eingeengt, 
dass Verkehrsschilder für Ortsunkundige kaum einsehbar sind.  
 
II. Fragestellung 

 
1. In wie weit sieht sich die Stadt Eisenach in der Verantwortung, die Pflege in diesem Bereich 

wieder zu übernehmen? 
 

2. Gibt es innerhalb der Stadt weitere Grünflächen, die nicht gepflegt werden? 
 

3. Kann die Stadt sich in Zukunft vorstellen, Pflege-Patenschaften für Grünflächen in Wohngebieten 
an Bürger zu übergeben?  

 
 
 
 
 
Herr Uwe Schenke 
Mitglied der DIE-LINKE-Stadtratsfraktion 
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